



Froideville

Décembre 2023 - N° 523

La Municipalité ainsi que
le personnel communal
vous souhaitent

*Une bonne et heureuse
année 2024*

Billet du Syndic

Cette année 2023 a été marquée par un printemps relativement humide, suivi d'un été avec de grandes périodes de sécheresse, forcément très peu marquées de précipitations, et d'un automne de tous les records avec des pluies abondantes, spécialement en novembre. Cette période humide a eu au moins un mérite : celui de faire le plein des sources et de nos nappes phréatiques.

Comme si une guerre ne suffisait pas aux portes de l'Europe, c'est au tour du Proche-Orient de s'embraser. Malheureusement, ces guerres provoquent à chaque fois une incertitude au niveau mondial et de fortes déstabilisations sur les marchés économiques, induisant de fortes hausses sur les matières premières que nous, consommateurs, subissons.

Au niveau de la pénurie énergétique, même si la pression est moindre par rapport à l'an passé, le risque est toujours réel et nous devons toujours faire attention à nos consommations. Malgré cela, la Municipalité a tout de même décidé d'implanter sa patinoire éphémère après avoir reporté cette réalisation d'un an. Au vu du succès des premières semaines d'exploitation, nous ne regrettons pas notre choix. Je profite ici de remercier toutes les personnes qui ont œuvré et œuvrent de près ou de loin au bon fonctionnement de cette nouvelle installation sportive. Je suis persuadé qu'elle fera le bonheur des petits et des grands en cette période hivernale.

Afin de compenser en partie cette nouvelle consommation d'énergie, la Municipalité étudie la possibilité de la produire localement en proposant prochainement à notre Conseil

Billet du Syndic (suite)

la couverture d'une grande partie de nos bâtiments communaux par des panneaux photovoltaïques. Nous proposerons également une ou des solutions à nos propriétaires, afin de tendre vers une autonomie énergétique théorique sur le plan communal.

Deux chantiers importants ont occupé votre exécutif cette année. Nous sommes conscients que les travaux du giratoire ont compliqué les déplacements et nous avons tout mis en œuvre afin de minimiser les impacts négatifs sur la mobilité, que ce soit en transports publics, de manière individuelle ou douce. Pour des raisons de températures inadéquates, la couche finale d'enrobé bitumineux se fera au printemps.

Concernant les travaux de l'immeuble Belle Vue, au chemin du Réservoir 2, la météo très humide de cet automne a compliqué la mise hors d'eau du bâtiment. Toutefois, nous espérons offrir sur le marché de l'immobilier les 4 nouveaux logements réalisés d'ici le printemps.

Pour 2024, nous souhaitons mener à bien des projets que nous étudions actuellement et qui seront soumis à votre législatif pour discussions et approbations, soit : la réalisation d'un refuge forestier, la réfection du chemin des Pierres, la mise aux normes de nos arrêts de bus ou la construction d'un trottoir entre le chemin de Montaney et la déchèterie. Ce dernier projet fait partie de la réfection de la route de Lausanne entre la sortie du Bois d'Archens et l'entrée de la commune, travaux qui seront menés par le Canton et devraient débiter à la sortie de l'hiver. Nous continuons également à rénover et entretenir nos réseaux d'évacuation des eaux et notre réseau d'eau potable afin d'en assurer la qualité. Et évidemment, nous nous devons d'avancer sur le dossier du PACom (Plan d'Affectation Communal), afin de sortir de ce moratoire sur l'aménagement du territoire qui nous pèse depuis 5 ans.

Nous sommes à mi-législature et avons pris acte de la démission pour le 31 décembre de notre collègue municipal Michel Girod. Je me tiens à disposition de toutes les personnes qui seraient intéressées par cette fonction, pour répondre aux interrogations que suscite un mandat de Municipale ou Municipal à Froideville. Nous espérons que notre équipe sera à nouveau complète prochainement. Le jour de l'élection est d'ores et déjà fixé au 3 mars prochain.

Par ce billet, je tiens à remercier toutes nos sociétés, qu'elles soient sportives, culturelles ou autres, pour leur détermination à se motiver à organiser diverses animations ou manifestations. Ce sont des moments de satisfactions et de rencontres que nous apprécions au plus haut point et qui nous permettent de vivre ensemble dans une saine harmonie. Un merci particulier à nos sociétés qui ont accepté de tenir la buvette de la patinoire pendant ces quelques week-ends hivernaux.

En cette période de l'Avent, j'ai une pensée pour toutes les personnes ou familles qui ont dû se séparer d'un être cher pendant cette année. Mes collègues de la Municipalité s'associent à ce message.

Qu'ils œuvrent à l'administration, à l'intendance de nos bâtiments ou à la voirie, nos collaboratrices et collaborateurs s'engagent sans relâche tout au long de l'année au service de nos habitants. Qu'ils en soient ici sincèrement remerciés.

Je vous souhaite, au nom des membres de la Municipalité et du mien, de très belles fêtes de fin d'année et vous présente nos meilleurs vœux pour la nouvelle année, en espérant qu'elle sera à la hauteur de vos attentes.

Prenez soin de vous et de vos proches !

Séance du Conseil communal du 5 décembre 2023

Le mot du Président

M. Dominique Glur, Président, ouvre la séance et remercie tous ceux qui ont œuvré à la mise en place du projet de patinoire, dont l'idée de base est née dans la tête d'un membre du comité du Centre Nordique de Froideville, jusqu'à sa réalisation par la Municipalité avec l'aide de nombreux volontaires qui se sont dévoués pour que tout soit en place pour cette saison. C'est confirmé, Froideville est désormais la station de sports d'hiver la plus proche de Lausanne, jalosée par des rivales comme Crans-Montana, Verbier et même Zermatt !

Vu le magnifique engouement populaire montré lors de l'inauguration pour les villageois, le succès semble au rendez-vous. Il souhaite que cette merveilleuse

aventure puisse se poursuivre toute cette saison avec la même fréquentation. Nous verrons à l'heure du bilan si l'existence de la Froideville Arena doit être pérennisée.

Le Conseil communal de Froideville a pour habitude de verser les jetons de présence de la séance de décembre à une bonne œuvre. Pour faire perdurer cette tradition, les Conseillers ont accepté à l'unanimité d'en faire don à Mercy Ships, une organisation humanitaire basée à Lausanne qui a su toucher le cœur sensible de notre Président. Sur terre, 5 milliards d'êtres humains n'ont pas un accès suffisant à des soins chirurgicaux essentiels. Pour tenter de pallier cette dramatique situation, Mercy Ships utilise des navires-hôpitaux

Le mot du Président (suite)

pour offrir chaque année, gratuitement, plus de 2'000 opérations chirurgicales et 8'000 traitements dentaires à ceux qui n'y ont pas accès dans les pays en développement. De plus, Mercy Ships soutient le système de santé des pays hôtes par de la formation et des rénovations d'infrastructures. Des milliers de vies ont été transformées par des interventions chirurgicales parfois pas si compliquées ou coûteuses,

puisque une fermeture de fente labiale revient en moyenne à CHF 250.- ou l'ablation d'une tumeur à CHF 500.-. Les témoignages de ces vies transformées valent la peine d'être découverts. Toutes ces interventions ne seraient pas possibles sans l'investissement de nombreux volontaires provenant de plus de 60 pays (médecins, personnel médical, mais aussi de toutes autres sortes de métiers).

Communications de la Municipalité

La Municipalité tient à vous faire part des communications suivantes :

1. Salle omnisports du futur gymnase d'Echallens

La Municipalité a décidé d'accepter la proposition de l'Association de la Région du Gros-de-Vaud de participer financièrement à hauteur de 2 x CHF 1.- par habitant à la construction de la salle omnisports du futur gymnase d'Echallens. Ceci permettra un agrandissement de sa largeur et l'installation de gradins fixes et rétractables pour accueillir du public de manière souple en disposant de gradins jusqu'à 300 personnes. Ils offriront également l'opportunité d'organiser des événements de portée cantonale ou nationale dans le Gros-de-Vaud.

2. Prolongation de la zone réservée communale (art. 46 LATC)

Le Département des institutions, du territoire et du sport a approuvé le 31 octobre 2023 la prolongation de la zone réservée communale. Cette prolongation de 3 ans de la zone réservée communale a comme seul effet la non-constructibilité temporaire des parcelles concernées. Cela permet à la Municipalité de poursuivre ses travaux sur la révision du plan d'affectation communal.

3. Achat de la parcelle 166 – Le Chaumiau

La Municipalité a fait usage de son autorisation générale de statuer sur les aliénations et les acquisitions d'immeubles qui lui a été accordée par le Conseil communal en début de législature pour acquérir la parcelle 166, d'une surface de 3'594 m² de forêt, pour un montant de CHF 4'000.00.

4. Travaux routiers du giratoire

Les travaux du giratoire ont pu bénéficier d'un début d'automne très clément ce qui a permis de rattraper le léger retard accumulé. Les feux de circulation alternée ont ainsi pu être retirés le vendredi 17 novembre et l'arrêt de bus de la laiterie remis à sa place habituelle. Les travaux de Romande Energie sur les lignes aériennes sont encore en cours, de même que les travaux de finitions du tapis routier qui auront lieu au printemps prochain. A ce jour, il reste principalement à élaborer, choisir et réaliser l'aménagement qui prendra place sur la pastille centrale. Pour ce faire, compte tenu de l'importance visuelle de cet aménagement pour notre village, la Municipalité a décidé de procéder en deux temps pour pouvoir intégrer une approche participative.

La première étape consiste dès lors en un concours d'idées qui sera ouvert à toute la population du village au travers d'une communication dans le Froideville Infos. Nous comptons ainsi sur chacun de vous pour apporter vos idées au travers de dessins. A vos crayons !

5. Travaux de réfection de la conduite d'eau potable du Raffort

Les travaux de réfection de la conduite d'eau potable du chemin du Raffort ont permis d'assainir la situation sur la fin de ce chemin ainsi que pour les 6 parcelles raccordées. Le déplacement sur le domaine public des vannes privées d'introduction a également nécessité la réfection de quelques conduites d'alimentation directes qui ont été remises aux privés concernés après avoir été remplacées. La situation est ainsi complètement assainie.

6. Décompte sur la rénovation des dessertes forestières

Le préavis 23/2023 - demande de crédit extrabudgétaire pour la réalisation de travaux de rénovations des dessertes forestières - prévoyait un montant de CHF 99'000.00 pour la réalisation de ces travaux. Au final, c'est un coût de CHF 56'151.32 qui a été nécessaire, ce qui nous a permis une économie de CHF 42'848.68.

7. Patinoire

Ouverte depuis le 11 novembre, notre patinoire connaît un grand succès. Elle attire nombre de jeunes et moins jeunes. Forts des retours des sociétés locales et des usagers, nous avons procédé à quelques ajustements, notamment des horaires d'ouverture. Vous trouverez toutes les informations sur le site internet de la Commune. Un nouveau site dédié et une page Facebook sont en construction.

8. CFF - Carte journalière dégriffée Commune

Dès le 11 décembre, les cartes journalières dégriffées Commune seront en vente au Greffe. Les personnes pourront voyager une journée entière dans toute la Suisse à partir de 39 francs (avec un abonnement demi-tarif) ou de 52 francs (sans demi-tarif). De plus, la carte journalière dégriffée est proposée pour la 1^{ère} et la 2^e classe. À noter : plus les clients achètent leur carte à l'avance, plus le prix est bas. La première date de voyage possible est le 1^{er} janvier 2024. Les cartes journalières dégriffées Commune peuvent être vendues de 6 mois à un jour avant la date de voyage souhaitée.

Communications de la Municipalité (suite)

9. Démission au sein de la Municipalité

En sa séance du 13 novembre 2023, la Municipalité de Froideville a pris acte de la démission de M. Michel Girod, Conseiller municipal en charge des bâtiments et de l'aménagement du territoire. Cette démission sera effective au 31 décembre 2023. Une élection complémentaire sera organisée afin de désigner la personne appelée à lui succéder. Elle est fixée au 3 mars 2024. Le délai de dépôt des listes est fixé au 22 janvier 2024. Le Syndic se tient à disposition des personnes intéressées pour les renseigner sur cette fonction.

10. Nouvelle organisation de la Municipalité au 1er janvier

La répartition provisoire des dicastères de M. Girod sera la suivante :

- Protection civile : M. Pierre-Alain Witzig.
Remplaçant : M. Philippe Heller.
- Aménagement du territoire : M. Jean-Louis Meylan.
Remplaçant : M. Jean-François Thuillard.
- Bâtiments : M. Jean-François Thuillard.
Remplaçant : M. Philippe Heller.

La répartition de tous les dicastères sera revue après les élections.

11. Dates des séances du Conseil communal 2024

Les dates retenues pour 2024 sont les suivantes :

- 12 mars 20h
- 7 mai 20h (en réserve)
- 18 juin 20h
- 8 octobre 19h (à la salle du Grand Conseil)
- 10 décembre 19h

Echos de la séance

Deux préavis sont soumis au vote. Le premier concerne le budget des dépenses et des recettes ordinaires de la commune de Froideville pour l'année 2024.

Le président de la Commission des finances, M. Philippe Weibel, rapporte que le budget de la Commune se base sur une population de 2'720 habitants. La marge brute d'autofinancement est de CHF 738'680. Les recettes s'élèvent à CHF 12'290'200, alors que les charges se montent à CHF 12'385'620, résultant en un excédent de charges de CHF 95'420. Compte tenu de ce qui précède, la Commission propose à l'unanimité que les Conseillers approuvent le préavis tel que présenté. Le Conseil communal suit cette recommandation et approuve à l'unanimité ce préavis.

Le second préavis de la Municipalité concerne la demande d'un crédit d'investissement de CHF 80'000 pour la réalisation d'un trottoir sur la route de Lausanne entre la déchèterie et le chemin de Montaney.

12. Giron du Centre 2025 FVJC

Lors de la dernière assemblée générale du Giron du Centre qui s'est déroulée à Bretigny vendredi dernier, notre Jeunesse de Froideville a obtenu l'organisation du Giron du Centre 2025. Nous la félicitons et lui souhaitons plein succès pour cette manifestation d'importance.

La Municipalité profite de ce dernier conseil de l'année pour remercier tous nos collaboratrices et collaborateurs pour leur infatigable dévouement au service de la collectivité tout au long de l'année.

Nous remercions également le Conseil communal pour son investissement nécessaire à la bonne marche de notre village.

Nous souhaitons à tous nos concitoyennes et concitoyens d'excellentes fêtes de fin d'année et formulons tous nos vœux pour l'année 2024, en nous réjouissant de vous retrouver autour de notre traditionnel apéritif du Nouvel-an le 6 janvier prochain.



Par la voix de son président, M. Yann Betticher, la commission ad hoc relève que l'accès à la déchèterie pour les piétons n'est pas sécurisé le long de la route de Lausanne. Cette situation représente un certain danger. En conclusion, elle recommande à l'unanimité que les Conseillers approuvent le préavis tel que présenté.

La Commission des finances souligne que le coût de la réalisation du trottoir sera pris en charge pour moitié par la Direction Générale de la Mobilité et des Routes, ramenant ainsi l'effort financier de la Commune à CHF 40'000. Elle propose à l'unanimité l'approbation du préavis, ce que les Conseillers suivent à l'unanimité.

La séance s'est clôturée par la remise du mérite communal à deux sportifs cacatchoux, comme vous pourrez le lire à la page suivante.

Mérite sportif

Les championnats d'Europe de Broomball se sont déroulés les 3 et 4 novembre 2023 à la Vaudoise Aréna de Lausanne et ont sacré championne l'équipe nationale de la Suisse.



Qu'est-ce que le Broomball ? Il s'agit d'un sport se pratiquant sur une patinoire identique à celles dédiées au hockey sur glace. Il a été importé du Québec et est surtout pratiqué dans le canton de Vaud. On s'y adonne avec des chaussures comportant des semelles spéciales ayant une bonne adhérence sur la glace, un balai par joueur et un ballon. Ses règles sont similaires à celles du hockey sur glace.

Pourquoi cet article dans le journal communal de Froideville ? Eh bien, parce que 2 joueurs de notre équipe nationale, Loïc Tinguely (gardien) et Benjamin Gisclon (joueur de champ) habitent notre beau village. Bravo à eux pour leur formidable performance !



A la fin de la séance du Conseil communal, nous avons eu le plaisir de recevoir nos deux Cacatchoux parés de leur tenue flamboyante et d'une non-moins impressionnante coupe de champion d'Europe. A l'issue d'une présentation de ce sport méconnu, M. Jean-François Thuillard, Syndic, a remis à chacun le mérite communal en les félicitant de porter les couleurs de Froideville et du Canton au niveau européen.

Gageons que nous aurons bientôt l'occasion d'admirer une démonstration de cette activité de balayage ludique sur notre patinoire et que nos concitoyens, jeunes et moins jeunes, pourront s'initier à ce sport de glisse venu du Canada, avant de profiter d'une boisson roborative à la buvette.



Jean-François Thuillard (Syndic), David Rouge (entraîneur), Benjamin Gisclon (joueur de champ), Loïc Tinguely (gardien), Dominique Glur (Président du Conseil), Bertrand Grossenbacher (Président organisateur du championnat)

Patinoire

Jeudi 9 novembre 2023 a eu lieu l'inauguration de notre patinoire saisonnière, au chemin du Lavoir.

Cette cérémonie s'est déroulée devant un parterre de quelque cent personnes, composé de représentants des municipalités voisines, des sponsors, ainsi que des membres du Conseil communal. Les invités ont été enchantés d'une présentation de jeunes patineuses artistiques du club de patineurs de Lausanne-Malley. Leurs prestations sur la glace ont su réchauffer l'atmosphère glaciale qui régnait sous la cantine.



Samedi 11 novembre, l'ouverture officielle était réservée aux concitoyens. Celle-ci s'est déroulée dans une chaude ambiance, regroupant, tout au long de la journée, un grand nombre de patineurs, patineuses jeunes ou moins jeunes qui se sont largement dépensés sur une glace fraîchement travaillée par notre staff technique. Les membres de la Municipalité se sont également proposés d'offrir saucisses grillées, jus de pommes et vin chaud à tous les visiteurs.

A ce jour, plus d'une centaine d'abonnements ont été acquis par notre population et des personnes domiciliées aux alentours. Les écoles profitent régulièrement des installations et tous les jours, le personnel de la buvette s'occupe de la location de patins et se démène afin de satisfaire des dizaines d'enfants et d'adultes qui profitent de cette infrastructure.

Stage de Noël à la patinoire de Froideville

Une immersion progressive dans le patinage artistique

Avec quelques années de patinage artistique solo et danse sur glace synchronisée, Stephanie se fera un plaisir de partager sa passion avec vous, et vous accompagner un peu plus loin dans cette pratique. Elle a chaussé les patins pour la première fois à 35 ans. Avis aux adultes, il n'est jamais trop tard ! Une déclinaison de 4 niveaux vous attend.

Dates : 26, 27, 28, 29 décembre, 3,5, janvier en matinée.

Conditions de participation: accès à la patinoire selon tarif en vigueur, cours gratuits sur inscription (places limitées).

Pour plus d'informations, contactez-nous au 021 881 55 54 ou rendez-vous sur le site internet: www.lapatinoire.ch



Société de tir sportif : en route vers le succès



Voici venu le temps du bilan de la saison de tir 2023. Comme à l'accoutumée, les membres de Froideville Tir Sportif ont passé une année chargée et remplie de bons moments. Tout a commencé le 25 mars par une nouveauté, puisque nous avons organisé le premier tir populaire afin d'attirer les habitants de Froideville et leur faire découvrir notre sport. Un merci chaleureux à tous les participants qui ont contribué à ce que cette journée soit magnifique. Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous pour la deuxième édition le samedi 13 avril 2024. Dans le chapitre des nouveautés, nous avons également invité les membres de notre dynamique Jeunesse à une soirée d'entraînement avant le traditionnel tir FVJC à Rances, au cours duquel nous avons eu le privilège de les coacher et pourquoi pas, j'ose l'espérer, fait naître quelques vocations.

Passons maintenant aux exploits de nos membres. Froideville Tir Sportif a très souvent figuré en haut des différents classements. Pour connaître les résultats des tirs de groupes organisés par les sociétés réparties sur le canton, rendez-vous sur notre site internet : www.froidevilletirsportif.ch.

En conclusion, je souhaite remercier l'intégralité des membres de Froideville Tir Sportif pour le travail réalisé lors de nos manifestations et les féliciter pour leurs résultats hors normes. Bien que notre Tir du Jorat ait attiré moins de monde que les années précédentes, nous avons eu la chance de compter bon nombre d'annonceurs pour notre livret de fête et j'en profite pour les remercier ici. J'ai déjà hâte d'entamer la saison 2024 et me réjouis de voir évoluer les sept nouveaux membres engagés cette saison.

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter de belles Fêtes de fin d'année et à vous donner rendez-vous l'année prochaine pour vous relater les exploits de l'une des meilleures sociétés de tir du canton.

Le Président: Laurent Cherpillod

Tests à la fumée

Froideville city... les grilles de route se mettent à fumer !

Même si nous ne sommes pas à New-York en plein hiver, certains habitants du village ont eu la surprise de voir des grilles de route et quelques chenaux de toit se mettre à fumer par un beau matin d'octobre. Les frimas de l'hiver n'étant alors pas encore arrivés, il ne s'agissait donc pas du réseau de chauffage de notre « city » !

Les tests à la fumée ont été développés afin de détecter des mauvais branchements entre les réseaux (Eaux claires) et (Eaux usées). Efficace, cette technique permet de faire rapidement une « photographie » de l'état des deux réseaux. Elle consiste à injecter de la fumée inoffensive de paraffine dans le réseau EU et à détecter les ouvrages du réseau EC qui se mettent à fumer. L'analyse fine des résultats en comparaison avec le plan du réseau permet un premier tri des différents branchements sur ces réseaux et de focaliser la suite des investigations sur les points problématiques. L'objectif global de cette analyse est évidemment une correction et une remise en état de ces infrastructures, toujours dans le but de mieux séparer les eaux (les eaux claires au ruisseau et les eaux usées à la STEP).

Une première campagne a été réalisée en octobre passé sur une septantaine de parcelles privées ainsi que sur les routes et chemins adjacents. Elle a permis de mettre en évidence une dizaine de branchements problématiques,

dont notamment une importante grille de route qui était raccordée sur les eaux usées (avec pour effet de surcharger ce réseau et la STEP). Les travaux de correction sont en cours. Les autres parcelles du village seront investiguées en 2024 et les travaux devraient suivre.



Chemin des Charbonnières, une grille de route mal raccordée



Mille Feuilles



<p>Samedi 23 décembre Ouvert 06h30 - 12h30</p> <p>Dimanche 24 décembre Fermé</p> <p>Lundi 25 décembre Fermé</p>	<p>Dimanche 31 décembre Fermé</p> <p>Lundi 01 janvier Fermé</p> <p>Mardi 02 janvier Fermé</p>
---	---



NOUS VOUS SOUHAITONS DE JOYEUSES FETES DE FIN D'ANNÉE !



Venez profiter de la patinoire de Froideville
Elle sera tenue par la Ludo La Récré les 3 et 4 février 2024



Petites restaurations: Planchettes - Soupe - Hot-dogs - Vin chaud et Pâtisseries maisons

Dimanche matin venez déguster nos excellentes tartines

Samedi ouvert de 09h00 à 22h00
Dimanche ouvert de 09h00 à 20h00

Entrée 4.- adulte / 2.- enfant
Enfant moins de 6 ans gratuit
location de patins possible sur place



Vous aimez les jeux de société et souhaitez partager un peu de votre temps ?
Nous recherchons des personnes souhaitant s'investir dans la vie de la [Ludo](#)
Passez nous voir afin d'avoir plus d'informations!

Prochaines soirées jeux 2024 – 20h-22h30



Jeux de Sociétés : Mardi
16 janvier
20 février
12 mars
16 avril
21 mai



Nouveau ! JASS : Mercredi
10 janvier
7 février
6 mars



Nous remercions nos clients de la confiance
témoignée tout au long de cette année.
Nous vous souhaitons nos meilleurs
vœux pour 2024.

Chantal et Rénald Carita
Ch. du Réservoir 1 1055 Froideville 021 882 12 01

Activités pour aînés

**PRO
SENECTUTE**
PLUS FORTS ENSEMBLE

Table au bistrot

FROIDEVILLE



Culture
et rencontre

canton de Vaud

vd.prosenectute.ch

Café de la Poste « Chez Ramiro »

Pro Senectute Vaud vous propose de prendre un bon repas dans une ambiance chaleureuse, autour de Table au bistrot, organisée par des bénévoles.

Antoinette Mathey et Thérèse Gumy vous accueillent au restaurant pour partager un savoureux moment et faire de nouvelles connaissances.

Lieu	Rue du Village 3, 1055 Froideville
Horaire et dates	A midi, les jeudis 18 janvier, 15 février, 21 mars, 18 avril, 16 mai, 20 juin 2024
Participation	Dès CHF 20.- café et dessert compris
Renseignements Inscriptions	Antoinette Mathey, 077 420 99 50 ou 021 565 05 19 Thérèse Gumy, 079 451 13 26 48h à l'avance

Cette activité est partiellement subventionnée par l'Office fédéral des assurances sociales car elle favorise tout particulièrement l'indépendance et l'autonomie des personnes âgées.

Disponible au greffe

SBB CFF FFS

Découvrez la Suisse avec la
carte journalière dégriffée
Commune.



cartejournaliere-commune.ch



Evènement

L'Espérance de Froideville présente :

La Malédiction de la Sorcière

Comédie musicale avec chœur et orchestre



Idee originale:

Hélène Richard

Direction:

Nicolas Reymond

Grande salle de Froideville

23, 24, 29 février et 1, 2 mars 2024 à 20h15

25 février 2024 à 17h00

Réservations :

www.aglagla.ch - Epicerie Mille-Feuilles - 079 662 82 36 de 19h à 20h

Résumé de l'histoire :

Il était une fois... Toutes les belles histoires commencent comme ça ? Alors il était une fois, il y a fort longtemps, dans une contrée lointaine, un village dont j'ai oublié le nom.

Un hameau aux apparences paisibles, mais ne vous méprenez pas sur les faux semblants, car les habitants vivent depuis un certain temps avec la crainte d'une sorcière qui vit dans les bois. Chaque soir leur parvient les plaintes douloureuses de sa voix.

Dans cette localité a grandi une enfant adoptée, Annabelle. Cette dernière est quelque peu rebelle. Elle rêve d'aventure et a parfois du mal à trouver sa place parmi cette populace. Lors d'une belle journée de printemps, la reine de la contrée décide qu'il est grand temps de marier son fils, le prince Charmant. Elle organise donc un bal où celui-ci devra choisir sa femme. Ce bal toutefois tournera mal: le prince ayant jeté son dévolu sur Annabelle qui, prise de panique et sans trop savoir comment, figera toute la salle.

Après ce choc, elle partira à travers la forêt chercher l'aide de la sorcière qui hante ses rêves. Notre aventure nous amènera à découvrir que cette sorcière est prisonnière. Elle a dû par le passé abandonner son bébé et depuis, a perdu toute son humanité. Ce bébé n'est autre que... Annabelle. Après avoir découvert cela et laissé quelques jours s'écouler, l'amour triomphant mettra fin à toute malédiction.

Direction : Nicolas Reymond / Scénario : Hélène Richard

Mise en scène : Hélène Richard, Sabine Martin, Bastien Roulier et Damien Gumy / Harmonisation : Nicolas Reymond

Chorale L'Espérance de Froideville - Orchestre de cinq musiciens

Un giratoire, une identité villageoise !

Afin d'aménager la pastille centrale de notre giratoire, nous avons besoin de vos idées ! Ouvert à tous les habitants de Froideville, ce concours d'idées permettra d'apporter les éléments pour concevoir le nouvel aménagement. Les projets devront répondre aux critères suivants :

- représenter notre commune, notamment en s'inspirant de ses armoiries ;
- intégrer un peu de nature au milieu du bitume, tout en restant facile d'entretien ;
- respecter les contraintes constructives existantes :
 - * pastille centrale d'un diamètre de 9 m (avec une bande de roulement additionnelle de 2 m sur son pourtour) ;
 - * mât d'éclairage public au centre ;
 - * produire une légère obstruction visuelle pour respecter les normes sur la sécurité routière.

Vos dessins / croquis sont à rendre d'ici au vendredi 2 février 2024 à l'Administration communale, accompagnés d'un bref texte descriptif de la variante proposée (au greffe directement ou par e-mail à info@froideville.ch). Une exposition de l'ensemble de vos œuvres sera organisée à la Grande Salle le jeudi 8 février à 20h00... suivie du verre de l'amitié.

A vos crayons !



ACOF



**Repas offert pour les «65 ans et+»
de Froideville**

Le samedi 13 janvier 2024 à la Grande Salle

Vous avez 65 ans ou plus, cette invitation est pour vous. Le groupe «Oh ! Talent des jeunes» et l'ACOF vous attendent pour le repas des aînés. Réservez déjà la date. Vous serez invité personnellement par une lettre plus détaillée.

Jeunes dès 14 ans, vous souhaitez rejoindre notre groupe ?
Adultes non-retraités, vous souhaitez donner un coup de main le 13 janvier ?

Adressez-vous par mail à ariane.ducommun@bluewin.ch ou au 079 789 55 04

MERCI

**Fête du Village
Brunch du 8 octobre**

Vous avez été nombreux à venir faire la fête et ce fut une belle journée, joyeuse, animée et pleine de merveilles !

Pour votre présence, votre générosité, votre aide pratique, un immense merci.

Avec nos meilleurs vœux pour 2024

Agenda 2023-2024

Dates	Organisateurs	Manifestations	Lieux
2023			
24 décembre	Paroisse protestante du Haut Talent	Veillée aux bougies Culte méditatif	Montheron
25 décembre	Paroisse protestante du Haut Talent	Noël Gospel, 10h Culte festif	Froideville
2024			
6 janvier	Municipalité	Apéritif communal	Salle du 700e
13 janvier	Association Centre Cœcuménique Froideville	Repas des aînés	Grande salle
8 février	Municipalité	Exposition des œuvres du concours d'idées giratoire	Grande salle
23, 24, 25 et 29 février et 1, 2 mars	Union chorale	Comédie musicale La Malédiction de la Sorcière	Grande salle
8 mars	FC Froideville Sports	Repas de soutien	Grande salle
23 mars	Municipalité	Coup de balai	Voirie, ch. du Lavoir 5
14 et 15 septembre	Jumelage	Déplacement à la Pacaudière	La Pacaudière



Prochaines séances du Conseil communal

Mardis 12 mars, 7 mai, 18 juin, 8 octobre, 10 décembre 2024

Afin d'accueillir ensemble le début de la nouvelle année, la Municipalité convie la population de Froideville et les membres des sociétés locales à un apéritif qui aura lieu le samedi 6 janvier dès 11h00, à la salle du 700ème

Prochains offices religieux

Cultes

Dimanche 28 janvier à 10h00
Dimanche 17 mars à 10h30
Dimanche 31 mars à 10h00

Messes

Samedi 30 décembre à 17h30
Samedi 6 janvier à 17h30
Samedi 3 février à 17h30
Samedi 2 mars à 17h30

Impressum

Editeur : Commune de Froideville
Imprimerie : Imprimoffset Bordin SA
Prochaine parution : mars 2024
Délai publication : 1^{er} mars 2023
Site internet : www.froideville.ch

